



104 m<sup>2</sup>

Réf. 579V3697M

750 000 €

La Garde-Freinet

Maison à vendre (83680)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Ancienne bergerie, située dans un environnement calme et verdoyant. Cette charmante maison de hameau se compose d'un grand séjour, d'une cuisine ouverte qui donne accès à un magnifique patio ombragé. À l'étage, une grande chambre avec salle de bain, douche et une chambre mezzanine. Cette maison possède un potentiel de rénovation dans son annexe, offrant ainsi des possibilités d'aménagement selon vos besoins et vos envies. Sur un terrain spacieux, au calme absolu, vous trouverez également un appartement, idéal pour accueillir des invités ou pour en faire un espace de travail indépendant.

Old sheepfold, located in a quiet and green environment. This charming hamlet house consists of a large living room, an open kitchen which gives access to a magnificent shaded patio. Upstairs, a large bedroom with bathroom, shower and a mezzanine bedroom. This house has renovation potential in its annex, thus offering development possibilities according to your needs and desires. On a spacious plot of land, in absolute calm, you will also find an apartment, ideal for welcoming guests or for making it an independent work space.

## GRIMAUD IMMO

Place Vieille Angle Rue De Meunier - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

